



## En la comuna de Curacaví fue realizado el encuentro con jóvenes del Liceo Presidente Balmaceda sobre salud y bienestar

El pasado jueves 21 de noviembre 150 estudiantes del Liceo Presidente Balmaceda realizaron el encuentro, enmarcado en la Promoción de Salud, el cual incluyó talleres enfocados en la vida saludable y la convivencia en comunidad.

Durante la actividad, abordaron importantes temáticas como:

- Prevención del suicidio en jóvenes
- Violencia en el pololeo
- Tipos de violencia
- Abuso sexual

Los jóvenes participaron activamente, compartiendo sus puntos de vista, planteando dudas y consultas que enriquecieron el diálogo.

En este contexto, los equipos de profesionales expositores destacaron aspectos clave como señales de alerta, factores de riesgo y factores protectores, fomentando la reflexión y el aprendizaje en cada uno de los temas tratados.

Este trabajo colaborativo fue posible gracias al compromiso de:

- Consejo Consultivo de Niños, Niñas y Adolescentes
- Programa Promoción de Salud
- Centro de la Mujer
- Hospital de Curacaví
- Programa Juventud
- Oficina Local de Niñez (OLN)
- Liceo Presidente Balmaceda.

